

# la Rougeole

Bulletin lycéen des Jeunesses Communistes Révolutionnaires • n°64 • Octobre 2006

## Notre éducation n'est pas une marchandise !!!

**M**algré deux années consécutives de mouvement dans la jeunesse c'est toujours autant la galère pour avoir une éducation de qualité et ouverte à tous. Nous devons refuser de voir l'enseignement se dégrader d'année en année pour de soit disant économies.

Cette année c'est plus de 26700 emplois d'enseignant, de CPE et de Copsy qui ont été supprimés dans les collèges et lycées;

C'est le double de ce qui aurait pu être justifié par la baisse des effectifs élèves !!!!

En cette nouvelle année scolaire on assiste à la dégradation des conditions d'enseignement :

- des classes surchargées
- des options et des filières supprimées
- des redoublements difficiles en terminale
- des remplacements non effectués

### Du fric pour les facs et les lycées !

Si le budget alloué à l'Éducation Nationale diminue c'est parce que l'argent est investi ailleurs comme dans l'armée (une des mieux dotées de toute l'Europe). Le gouvernement se sert de l'argent de l'éducation pour envoyer ses militaires au Liban défendre les intérêts français.

Il y a des choix à faire entre l'éducation et l'armée, mais le gouvernement semble choisir de privilégier la "sécurité" et la "lutte contre le terrorisme", Deux mots synonymes pour nous de criminalisation des jeunes,

des immigrés et de toute contestation de la politique de Villepin-Sarkozy. Et il est évident qu'avoir un flic devant chaque hall d'immeuble et dans chaque bahut... ça coûte cher !

### Pour une meilleure éducation

Nous devons exiger d'avoir un enseignement de qualité ; c'est à dire

- moins de 28 élèves par classe
- pas de suppression d'option et de filière
- redoublement dans leur lycée d'origine de tous les élèves qui échouent au baccalauréat
- remplacement des professeurs absents

Gilles de Robien présente son budget comme une « accentuation de la lutte pour l'égalité des chances » alors qu'il apparaît que la vraie motivation soit la recherche systématique d'économie.

A tout cela s'ajoute le rapport goulard qui propose une procédure de pré-inscription (sur dossier) à la fac en février. Autant dire qu'il réalise un projet cher aux gouvernements : introduire la sélection à l'entrée à l'université... On aura notre bac, mais on aura pas de fac !

Les économies ne doivent pas être faites en dépit de notre éducation : de l'argent il y en a dans les caisses du patronat (et celles de l'armée, de la police, de la justice...) !!!

**Jeunesses Communistes Révolutionnaires**  
jcr@jcr-red.org • www.jcr-red.org • 01 48 70 42 30



## Sarko-Ségo : Même programme !

**D**es milliers de lycéens comme nous, sont actuellement maintenus dans un état de persécution permanente, au nom de la politique de «l'immigration choisie» de Sarkozy. Les rafles et expulsions spectaculaires pré-électorales commanditées par ce ministre de la chasse à l'enfant, dernièrement à Cachan, indiquent clairement le type de politique que l'UMP compte mener à l'égard de nos camarades sans-papiers. Face à cette barbarie, Ségolène Royal du PS, dénonce parfois le caractère «tapageur» de certaines interventions, et propose de remplacer « immigration choisie » par « immigration concertée ». Elle aussi bien sûr, s'oppose farouchement à la régularisation de tous les sans-papiers et prône également les «études au cas par cas». Ne cherchez pas la différence, il n'y en a pas. Ségolène, ayant participé au gouvernement Jospin qui a également expulsé par dizaines de milliers des sans-papiers, défend la même politique cruelle de Sarkozy. Un Sarkozy qui, en plus, a affirmé vouloir séduire l'électorat du crapuleux Le Pen. Face à cette meute réactionnaire, nous avons une arme : la solidarité et la lutte! Et ça paye, comme l'a prouvé l'exemple du CPE!

Faut-il rappeler que les multinationales françaises pillent les ressources naturelles des pays du «Tiers-monde», exploitent pour des salaires de misères leurs travailleurs (souvent des enfants), maintiennent en place par le biais du gouvernement français, par les armes si nécessaire ( la France compte plusieurs bases militaires sur

tout le continent africain, prêtes à intervenir ) des dictatures sanguinaires et ultra corrompues ( ex : Togo, Tchad ) protectrice de leur intérêts? Auquel s'ajoute le remboursement sans fin des dettes colossales que lui imposent nos régimes? Et qu'ensuite, quand une fraction de cette population, chassée par la misère dont notre gouvernement est largement responsable, tente de rejoindre la France pour y travailler et étudier, on les accueille à coup de matraques?

Au nom de la solidarité et la fraternité, nous devons accueillir à bras ouverts en frères et soeurs nos camarades sans-papiers. Oui, nous en sommes solidaires lorsqu'ils revendiquent le droit à des études, un logement, des papiers bref , une vie normale ! Ce n'est pas les sans-papiers qu'il faut expulser, c'est Sarkozy qu'il faut virer! Organisez vous dans vos bahuts, investissez vous dans les collectifs RESF pour défendre au côtés des sans-papiers le droit à une vie décente pour tous, quels que soient vos origines!



Je souhaite être tenu au courant des activités des JCR.  
 Je souhaite m'abonner à RED, le mensuel des JCR, 10 euros pour 10 numéros  
Lycée : .....  
Nom : ..... Prénom : .....  
Adresse : .....  
Téléphone : ..... E-mail : .....

À Renvoyez aux JCR, 2 rue Richard Lenoir, 93 100 Montreuil

